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令和 4年度 市政懇談会 開催議事録

開催日時：令和 5年 3月 28 日（火）午後 3時 30 分～午後 4時 30分

開催場所：笠間ショッピングセンターポレポレシティ

出 席 者：30 名

《説明後の意見交換》

１ 市町村民税について

２ 脱炭素等について

３ 大池公園について

１ 市町村民税について

【意見等】

総務省ホームページで市の決算カードを見た。市町村民税の個人均等割の税額について水戸市と笠間

市を比較したところ、住民一人あたりの税額が笠間市は高いように感じるがいかがか。

【懇談会終了後に回答】

水戸市と比較し、市町村民税の個人均等割の税額に大きな相違がないことを説明し、ご意見者も納得。

要望として、現在の物価高騰の状況を鑑み、住民税等の減額を検討してほしいとのご意見あり。

２ 脱炭素等について

【意見等】

耕作放棄地に太陽光パネルを設置するのではなく、子どもたちの遊び場となるような活用はできない

か。太陽光パネルは将来的に廃棄の問題もある。

また、オーガニック給食を推進するとのことだが、笠間市の農産物の自給率を上げ、海外への輸出ま

でできるようになると良いと思う。

【回答】

太陽光パネルについて、市では公共施設などに設置しているが、農地（耕作放棄地）を市で保有して

いないため設置することはない。個人等が所有する土地の利活用のために農地等へ太陽光パネルを設置

することはある。

３ 大池公園について

【意見等】

大池公園は、雨が降った後は水が溜まりヘリポートも使えないような状態になるが、これは貯水池と

しての役割を期待しているなどの意図的なものなのか。また、笠間 SC 周辺リノベーション研究事業で

子どもたちが集う場を作るとのことだが、大池公園も含めてリノベーションを行うのか。

【回答】

大池公園は貯水池なので、雨が降った後、公園内に雨水が溜まるのは意図的なものである。

笠間 SC周辺の開発は、主に川沿いや笠間 SC周辺を予定している。


